



Der Brand

Description

Moment mal – Spur der Woche

Foto: pixabay.com

Mein Text zum Palmsonntag war fast fertig ... dann sehe ich die Kathedrale Notre-Dame brennen! Ich bin erschüttert und tief berührt. Das wirkt so unwirklich, wie in einem Film aus dem Mittelalter....

Heute höre ich die Worte von Emmanuel Macron: "Wir werden diese Kirche wieder aufbauen...!"

Ich komme ins Nachdenken... aufbauen geht, indem Steine wieder aufeinander gesetzt, indem Bilder restauriert, indem neue Holzbalken gesetzt werden. Die Kirche aber ist doch viel mehr. Die Kirche das sind wir, das bin ich...

Die Kathedrale Notre-Dame ist der Gottesmutter geweiht. Was, wenn ich diesen Brand – auch – wie einen Schmerzensschrei Mariens wahrnehme? Ich möchte jetzt nicht als übersinnlich wahrgenommen werden, ich stehe mit beiden Beinen fest im Leben. Und doch ist der Aufbau einer Kirche mehr als eine handwerkliche Meisterleistung. Es bedarf uns Menschen, die wir an unserer Kirche mitbauen, die sich jeweils dem konkreten anderen Menschen zuwenden, die von der freimachenden Liebe Gottes erzählen. Und die auch von Maria erzählen, von der wir alle lernen können, was Vertrauen heißt...

[Regina Hagmann](#)